



Isidora Pérez egresó del Liceo Hernando de Magallanes.

Ingresó a través de cupo Pace

## Isidora Pérez: la joven de Porvenir que cumplirá su sueño de estudiar Medicina en la Umag

Isidora Pérez, estudiante de Porvenir, ha dado un gran paso en su vida académica al ingresar a la carrera de Medicina en la Universidad de Magallanes. Su acceso a la enseñanza superior fue posible gracias al Programa de Acceso a la Educación Superior (Pace), que le permitió asegurar un cupo en la universidad.

"Fue un gusto que comenzó hace poco, con la idea de poder aportar a la gente", explica. Desde que tomó la decisión, se ha dedicado con esfuerzo y constancia para alcanzar su meta. Entre las áreas de la medicina, Isidora se siente atraída por la medicina forense, un campo que combina su interés por la ciencia con su deseo de contribuir a la sociedad.

Egresada del Liceo Hernando de Magallanes en Porvenir, destacó por su compromiso académico y participación en actividades de orientación universitaria. "El programa

me dio la posibilidad de ingresar, aun si mi puntaje no era suficiente, y logré quedar en primer lugar dentro del Pace", cuenta.

El cambio de ciudad supone un desafío, pero también una oportunidad. Isidora se ha sentido acompañada en este proceso, ya que muchas de sus amigas también han optado por Punta Arenas para continuar sus estudios. "Tenerlas acá ha hecho que todo el proceso sea mucho más ameno", comenta.

Durante este proceso de admisión, la Universidad de Magallanes recibió a 18 estudiantes matriculados a través del cupo Pace. Desde su implementación en 2014 por el Ministerio de Educación, este programa ha garantizado oportunidades para jóvenes en contextos vulnerables. En la Región de Magallanes, el Pace abarca nueve establecimientos educacionales en todas las comunas con educación media.